
令和５年度 あま市地域公共交通会議議事録要旨 

 

 

令和６年３月２８日（木）午前１０時から 

あま市役所 ２階 D 会議室 

 

１ 出席者等 

出席者等（委 員）  12 名 

（事務局）   7 名 

（傍聴者）   3 名 

 

２ 会長選出 

  副市長就任に伴い伊藤副市長に会長職を戻す提案がなされ、伊藤副市長が新たな

会長として選任された。 

 

３ 議題 

（１）あま市巡回バスの利用状況 

（２）意見交換 

  

【主な質疑等】 

（１）あま市巡回バスの利用状況 

    事務局より、資料 1「あま市巡回バスの利用状況」について詳細な説明があ

り、令和 5 年 5 月 6 日以降の変更点として、運行曜日やルート変更、便数増

加などがされたこと、また、利用状況や乗降者数の推移についても報告され

た。 

  

（２）意見交換 

委員からの意見等 

  ・マイ時刻表、無料乗車券について質問があり、事務局よりそれぞれ個別対応で

作成するものであるとの説明がなされた。また無料乗車券についても詳細な説

明があった。 

・具体的な提案として、行き先へのアクセス方法や帰り便情報など分かりやすく掲

示することの提案があった。 

・再編による効果と今後の課題について言及され、市民への周知徹底の重要性を強

調された。 

・増便によるドライバー休憩時間確保問題と施設の開館日時との調整の希望につい

て提案があった。 



・5 月以降に市民から寄せられた反応や問い合わせ内容について質問があり、その

対応策としてマイ時刻表活用法など提案された。 

 

・議長よりまとめがあり、全体的には再編による大きな問題は発生しておらず一定

の評価がされた。ただし、一部改善点やさらなる周知徹底策について引き続き検

討する必要性が確認された。 

 


